Kieran Kaup schießt sich zum König

Mönninghausen - Kieran Kaup konnte am vergangenen Sonntag mit dem 146. Schuss Jungschützenschießen für sich entscheiden - er wird für die nächsten zwei Jahre der Jungschützenkönig in Mönninghausen sein und wurde von seinen Schützenbrüdern gefeiert. Die Schützen aus Mönninghausen haben im Rahmen ihres Hochfestes nämlich auch das Jungschützenschießen ausgerichtet.

Auch ihre traditionelle Zylinder-Spendensanmmlung haben die Schützen durchgeführt. Das Ergebnis sind 1700 Euro. Der Betrag wird der Region fünf der Europäischen Gemeinschaft historischer Schützen, in dem Schützenbrüder aus Polen und der Ukraine vertreten sind, zur Verfügung gestellt.



Kieran Kaup ist mit dem 146. Schuss neuer Jungschützenkönig von Mönninghausen.